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Résumeé :

Cette ¢tude vise a identifier le role de la communication marketing dans
I'obtention d’un avantage concurrentiel, Les institutions économiques
qui cherchent a maintenir leur position concurrentielle doivent compter
sur la communication marketing comme un pilier primordial pour batir

et améliorer leur avantage concurrentiel.

Vu l'importance du sujet, nous avons choisi l'une des plus
importantes institutions économiques au niveau national, la Fondation
Omar Ben Omar. Afin de répondre a notre question de recherche, nous
avons opté pour un questionnaire destiné a un échantillon de
consommateurs des produits Omar Ben Amar au niveau de la wilaya de

Guelma.

Suite a 'analyse des résultats obtenus, notre étude a confirmé que

toutes les dimensions de la communication marketing (publicité,

Relations publiques, Revitalisation des ventes, vente personnelle)
jouent un role décisif dans la réalisation de l'aspect compétitit de

I'entreprise économique Omar Ben Omar.

Mots clés : Communication Marketing, ’avantage concurrentiel,

Concurrence, publicité, Société économique.




Summary:

This study aims to identify the role of marketing communication in
achieving competitive advantage, Economic institutions wishing to
maintain their competitive position must rely on marketing
communication as the most important pillars for building and

enhancing competitive advantage.

Due to the seriousness of the issue, we chose one of the most
important institutions at the national level represented by Omar Ben
Omar Foundation, we relied on a questionnaire for the purpose of
obtaining information that would help us solve the problem, It was
distributed to a sample of consumers of Omar Ben Omar products at
level of the state of Guelma, And based on the analysis and discussion of
the results our study concluded that there is impact for each of
dimensions of marketing communication ( Advertising - public
relations - stimulate sales- personal selling) in achieving competitive

advantage of the economic institution Omar Ben Omar.

Keywords: marketing communication, the competition, Advertising,

competitive advantage, economic institution.
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